

愛知県を中心とする東海エリアを舞台にしたアニメ「シキザクラ」
2021年10月放送開始にあたり
ヒロイン役の声優で“おばらシキザクラ観光大使”の
茉白実歩さんが愛知県知事へ表敬訪問を実施
～9月2日（木）午前10時から開始～



2021年10月からテレビ放送される愛知県を中心とする東海エリアを舞台としたアニメ「シキザクラ」のヒロインの声優をつとめる“おばらシキザクラ観光大使”でもある茉白実歩(ましろみほ)さんが、アニメのPRと豊田市小原地区の魅力を伝えるため、本日9月2日(木)に愛知県知事を表敬訪問いたしましたので、その様子をご報告いたします。

■表敬訪問概要

日時：2021年9月2日(木) 午前10時～午前10時15分

場所：愛知県公館

参加者：大村秀章愛知県知事、愛知県議会議員 鈴木雅博、豊田市議会議員 海老澤要造、
豊田市役所小原支所長 久野賢児、おばらシキザクラ観光大使(ヒロイン役声優) 茉白実歩、
アニメソング歌手 亜咲花、中京テレビ放送「シキザクラ」プロデューサー 河原理雄、
小原観光協会会長 尾割洋介、コスプレイヤー ファラス

次第：アニメ「シキザクラ」のPR等、知事挨拶、歓談、記念品贈呈、記念撮影

■参加者コメント

【大村知事コメント】

10月からアニメ「シキザクラ」の放送が始まるという事で大変楽しみにしています。「シキザクラ」が愛されてヒットする事を願っていますし、相乗効果が生まれて東海地方の観光PRにつながる事を期待しています。



【“おばらシキザクラ観光大使” 茉白実歩さんコメント】

私は愛知県豊田市出身なのですが、自分の地元がアニメに取り上げられることはなかなかないことですし、その作品に参加できてとても嬉しいです。「シキザクラ」には愛知県の様々な場所が描かれていますので、作品を通じて愛知県の魅力が多くの方に届くと良いなという想いでヒロイン・明神逢花を演じさせて頂きました。



【アニメソング歌手 亜咲花さんコメント】

私が作詞した主題歌、そしてアニメ「シキザクラ」自体も地元への愛が詰まった作品になっています。愛知県の風景が素晴らしいクオリティーで美しく描かれてるので、ご覧になった方が愛知に行きいと心動かされる作品になっていると思います。多くの方にご覧頂きたいなと思っています。



■アニメ「シキザクラ」について

「シキザクラ」は愛知県を中心とする東海エリアが舞台の本年10月上旬から放送を開始するアニメです。アニメのタイトルにもなっている四季桜で有名な豊田市小原地区は、物語の重要な場所として登場します。

あらすじ

愛知県出身の主人公、三輪翔(みわかける)はある日、異界から颯れ人を喰らう『オニ』と、古代の秘術と最新技術が融合したパワードスーツ『ヨロイ』を着用した少年少女のチームとの争いに巻き込まれてしまう。翔は、ひよんなことからチームのメンバーとして、世界を救う宿命の巫女・明神逢花を守るため、オニと戦うことに。シキザクラの季節、紅葉と桜吹雪の中で、逢花は巫女として舞う。過去と未来、現世と異界、想いと願いが交差する、活劇英雄譚（ヒロイックアクション）、ここに開幕！

【原作・アニメーション制作】 サブリメイション

【放送時期】 2021年10月から

【放送形態】 テレビシリーズ12話（1話30分枠）

【ジャンル】 近未来ヒロイックアクションアニメ

【放送】 中京テレビ・日本テレビ・BS日テレほかで放送予定

【主題歌】 亜咲花「BELIEVE MYSELF」

【エンディング】 May'n(メイン)「シキザクラ」



「シキザクラ」に登場する愛知県内の主な舞台

- ・小原ふれあい公園（豊田市）
- ・豊田市駅前、豊田大橋（豊田市）
- ・旧東海道 有松の町並み（名古屋市緑区）
- ・揚輝(ようき)荘（名古屋市千種区）
- ・岡崎公園（岡崎市）
- ・若松ポートサイドビーチ（美浜町）
- ・犬山城、犬山城下町（犬山市）
- ・恋路ヶ浜（田原市）等